
Förderpreis Klinische Infektionsforschung 2017 der Meta-Alexander-Stiftung

Im Namen der Meta-Alexander-Stiftung schreibt die Deutsche Gesellschaft für Infektiologie e.V. (DGI) den Förderpreis für Klinische Infektionsforschung für das Jahr 2017 aus. Der Preis ist mit **€ 5.000,-** dotiert. Dieser Preis wird in der Regel einmal pro Jahr vergeben.

Bewerben können sich Personen aus dem deutschsprachigen Raum, die nicht älter als 35 Jahre sind (Erziehungszeiten werden angerechnet) und klinische Erfahrungen in der Infektiologie nachweisen können.

Zur Beurteilung kommen Arbeiten aus dem gesamten Bereich der Infektiologie, die in den letzten 12 Monaten vor Einsendeschluss veröffentlicht bzw. zur Veröffentlichung angenommen wurden. Die Bewertung der Arbeiten obliegt einer vom DGI-Vorstand berufenen Jury. Der Preis wird im Rahmen der Gemeinsamen Jahrestagung von DGI und DZIF vergeben (Hamburg, 28. – 30. September 2017, www.dgi-dzif-kongress2017.de).

Ihre Bewerbungsunterlagen, bestehend aus

- Anschreiben
- Lebenslauf
- zu bewertender/n Arbeit/en,

senden Sie bitte zusammengefasst in **einer** PDF-Datei bis zum **31. Mai 2016** an vorstand@dgi-net.de.

Prof. Dr. G. Fätkenheuer
Präsident der DGI
Köln, im Januar 2017
